



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico cultural



Sottosopra: la cocina romana ‘patas arriba’ que une Piazza Navona y Salamanca

En el vibrante panorama culinario de Madrid, Sottosopra emerge como una propuesta que rinde homenaje a la auténtica cocina romana desde una perspectiva contemporánea y muy personal. Situado en el distinguido barrio de Salamanca, el restaurante invita a redescubrir sabores tradicionales italianos mediante una reinterpretación cuidada y elegante, equilibrando respeto por la tradición con innovación en técnica y presentación. En esta crítica, exploraremos cómo Sottosopra logra –o no– conjugar estos elementos para ofrecer una experiencia culinaria memorable.

Un ambiente que respira la esencia de la cocina italiana

Antes incluso de cruzar sus puertas, Sottosopra ya comienza a contar su historia. Basta con adentrarse en el exclusivo callejón de Puigcerdà para iniciar un viaje sensorial hacia una Roma íntima, recogida y elegante. Una imponente terraza recibe al comensal dispuesto a disfrutar del aire libre, entre vegetación cuidada y un ambiente sereno. En el interior, el restaurante ocupa una ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |